



育友会便り

Vol.29 平成25年7月5日
尾道市立長江中学校育友会
Tel:37-3971 Fax:37-3970
E-mail : nagae-j@onomichi.ed.jp

新年度がスタートしました!

長江中学校では夢いっぱいの新入生 **92名** (男子56名 女子36名)を迎え
全校生徒 **275名** で平成25年度をスタートしました

学級懇談会って「 いいね!」

学級懇談会での話。先生から楽しくクラスの様子をお聞きしていると終了の時刻を迎えた。これで終わりかな?と思っていると「では、お一人ずつ、お話を聞かせください」と一言。保護者一同、顔を見合わせるが「小学校と中学校の違い」や「子どもとの接し方」で悩んでいる話を打ち明け、盛り上がる。子どもが初めて中学校に上がる方の後、兄姉がいるベテランの方が悩みに答えるように話してくれる。「つい『勉強』『勉強』と言い過ぎるんです!」と告白タイムが始まっている時は先生の本音も加わり「わかつちやいるけど仕方がない!」の気持ちで一同納得。しばらく楽しい懇談会は続きました。

でも、こういうのって いいですよね!「みんな悩んでいるんだ」とわかっただけでも心が救われます。少し元気が出ます。参加した人は『心』を整えながら子どもと向き合い、先生を応援していきたいと思われたのではないでしょうか。

これからも「 いいね!」ボタンを押していただける機会を、たくさん作っていきたいと思います。長江中学校育友会をよろしくお願ひいたします。

尾道市立長江中学校 育友会 会長
安藤 能孝



1
年生

スタートアップ合宿



僕の思い出は飯ごう炊さんです。野菜を切るのに大苦戦しちゃけど、カレーができるとみんなでおいしく食べました。片付けでは、なべにこびりついたカレーを取りましたが、チエツクで失格になり、金をわにして何度もこすり取りました。だからお母さんは大変だなと思いました。また、みんなで協力しあうこと学びました。 1年1組 川口弘太郎



仲良くなるプログラムで一番印象に残ったのは、「魔法のイス」です。女子のみんなで心を一つにしてできたので、すごくうれしかったです!! 1年2組 河上ハ希

ウォーキングを通じて、自然の恵みを感じ、自然大切にしなければいけないと思えるようになりました。さらに、友達と協力し合うこと、支え合うことがどれだけ大切なことが学べることができました。 1年3組 門田磨洸



挑 戰

「凛とした『元気・感動・温もり』のある長江中」を継承・発展させていくことを掲げ、新しい年度を迎えました。

保護者の皆様には、本校教育に御理解・御支援いただき、厚く感謝を申し上げます。

言うまでもなく、学校の使命は生徒の夢や希望の実現に向けて、生徒のもつ力を最大限伸ばすことになり、そのためには、より質の高い教育を目指し学び続けています。

長江中の生徒が「この学校を選んで良かった」「この学校で学んで良かった」と思えるよう、そして将来、「今の自分があるのは、あの学校・あの先生のおかげだ」と言ってもらえるよう、時に厳しく、時に温かく、生徒を鍛えていく所存です。

各御家庭におかれましては、子どもさんが自立し、これまでの自分を越え、夢に向かって挑戦していくように、見守っていただきまますようお願いいたします。

尾道市立長江中学校 校長
米谷 剛

